
ATA/RESUMO DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO 1 

INTERGESTORES REGIONAL  DE 2021 –  19/05/2021  2 

Aos Dezenove dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um, das 3 

13:30 as 17:00h, reuniram-se no Auditório da 11ª Regional de Saúde e por link 4 

meet.google.com/ydz-afsb-fiy, presentes: Grace Kelly Luersen Mendes, 5 

Roberto Rosa Filho, Katia de Oliveira Barboni Galatini, Maria Sezineide C. 6 

Melo, Elenita  de Cacia Menoci Mortean, Cristiane Michalscki Gradella, Ellen 7 

Souza, Monica Regina de Souza, Gabriela Martins Gonçalves, Marcelo 8 

Francisco de Mattos, Mariza Teixeira Monteiro, Maria Marcia de Araujo, 9 

Mirian, Participação via meet:  Valeska Alves, Evandra Pereira, Luiz Pequito, 10 

Claudia Klein, Ariadne Dantas Pepino, Sandra Regina Felix, Juliana Sato 11 

Lopes, Murilo Gobbi, Roberto Cristina Carpiném, Andréia Pazinatto, Elsa 12 

Rodrigues, Selma Costa Afonso, Raissa , Carolina  Mendonça, Kerstyen 13 

Ragna Meyer, início, Eurivelton Diretor da 11ª Regional de Saúde, agradece a 14 

presença de todos, e enfatiza a importância da participação dos secretários de 15 

saúde na Reunião da Comissão Intergestora Regional, Questiona a plenária 16 

se há inclusão de pauta, Grace Chefe da Dvags propõem as inclusões: 17 

Cronograma de capacitação APS e Resolução 466 e 471 trata de devolução 18 

de recurso de transporte sanitário e equipamentos, Janiopolis alteração de 19 

equipamento de proposta do FNS,  Katia Chefe da Scraca propõe a inclusão 20 

de: Pactuação do desdobramento de reunião da RUE e Plano Macro da RUE, 21 

em seguida Eurivelton coloca em aprovação a 2ª ATA da CIR 11ªRS não 22 

houve manifestação contra ata aprovada, Pactuaçao dos Serviços e 23 

ações de Saúde Mental nos Municípios, Equipes Multiprofissionais e 24 

Caps – Maria Sezineide Psicóloga da Scaps, iniciando resgatando o pactuado 25 

na reunião de CIR,  em 22/04/2021, que os gestores devem informar através 26 

de ofício à Regional de Saúde-DVAGS/SCAPS/Coordenação Regional de 27 

Saúde Mental, até 30/04/2021 se tem interesse ou não em implantar equipes 28 

e serviços da Rede de Atenção Psicossocial, devendo e encaminhar, através 29 

de oficio, via e-mail: scaps11rs@sesa.pr.gov.br com copia para 30 

dvags11rs@sesa.pr.gov.br os documentos abaixo relacionados até 31 

30/04/2021: 1 - Oficio do Gestor à Regional de Saúde-32 

DVAGS/SCAPS/Coordenação Regional de Saúde Mental, informando o 33 



interesse em implantar o Serviços e/ou Equipe; 2 - Para os Municípios 34 

(Barbosa Ferraz – CAPS I – intermunicipal – (Barbosa Ferraz / Corumbataí do 35 

Sul e Fênix); Campina da Lagoa – CAPS I ; Campo Mourão – CAPS i / CAPS 36 

AD III-Regional e Consorciado e Unidade de Referência Especializada em 37 

Hospital Geral; Engenheiro Beltrão – CAPS I; Goioere - Unidade de 38 

Referência Especializada em Hospital Geral; Roncador – CAPS I – 39 

(Intermunicipal – Roncador e Nova Cantu) com intenção ou manutenção de 40 

pactuar a implantar de CAPS – Informar se mantêm ou não a pactuação e 41 

prazo para implantação e habilitação. - Caso já tenha cadastrado no Sistema 42 

SAIPS, informar o número da proposta cadastrada; 3 – Para todos os 43 

municípios que tem interesse em implantar equipes multiprofissional 44 

especializada em saúde mental  - apresentar Projeto técnico institucional – 45 

conforme modelo em anexo, bem como, caso já tenha cadastrado no Sistema 46 

SAIPS, informar o número da proposta cadastrada. Diante disto, Sezineide 47 

apresenta planilha com os municípios que até o momento manifestaram 48 

interesse. Para equipes Multiprofissionais: Modalidade I - Campina Da Lagoa, 49 

Farol, Goioere, Iretama, Juranda (ainda não enviou projeto), Luiziana, Nova 50 

Cantu, Peabiru, Quinta Do Sol e Rancho Alegre D'oeste. Campo Mourão – 51 

modalidade II, cadastrou no a proposta SAIPS, mas até o momento não 52 

enviou ofício nem projeto. Terra Boa, Engenheiro Beltrao e Roncador 53 

informam que também tem interesse em implantar. Em relação a serviços 54 

pactuados em 2014 e repactuados em 2016, houve a manifestação de 55 

Barbosa Ferraz e Campina da Lagoa por ofício, de não mais implantar o 56 

CAPS I intermunicipal; Outros municípios Engenheiro Beltrão e Roncador 57 

também manifestaram que não tem mais interesse, porém ainda não 58 

recebemos o oficio. Campo Mourão já cadastrou no Sistema SAIPS, o CAPSi-59 

Municipal, CAPS ADIII(Regional/Consorciado)-NOVO. Porem ainda não houve 60 

o cadastro de Unidade de Acolhimento, bem como tambem não cadastrou a 61 

unidade de referencia em Hospital Geral (leitos de saude mental em Hospital 62 

Geral), sendo assim tambem entende que precisa de manifestação do 63 

Secretário de Campo Mourão em relação a estes dois serviços. Grace informa 64 

que a Santa Casa de Campo Mourão já manifestou interesse em estudar esta 65 

possibilidade, porém neste momento não tem espaço disponivel pra a 66 

implantação de mais leitos. Sezineide informa que o Municipio de Goioere já 67 



solicitou o cadastro de implantação de Unidade de Referencia em Hospital 68 

Geral, e que foi cadastrado no Sistema e-protocolo para as devidos 69 

encaminhamentos  Grace Chefe da Dvags relata que o combinado informava 70 

que havia uma data final para entrega da manifestação de interesse por parte 71 

dos municípios, Grace informa ainda que os que não manifestaram interesse 72 

será recebido e verificados, sugere a data de 21/05/2021 para que os 73 

municípios entreguem a documentação necessária. Sezineide esclarece sobre 74 

o cadastro do CAPS ADIII – Regional/Consorciado – se deve ser NOVO ou 75 

Qualificação do CAPS AD de Campo Mourão, mas que deve ser conversado e 76 

discutido com o Gestor Secretario de Campo Mourão. Ellen e Grace apontam 77 

acreditar que existe condições para ter os serviços de Caps AD Municipal de 78 

Campo Mourão e CAPS AD III Regional/Consorciado. Apos mais 79 

esclarecimentos e devido a manifestação dos municípios de apresentar 80 

interesse em fazer a adesão de equipes ou caps ou outro serviço da RAPS 81 

Grace chefe da Dvags propôs prazo final até dia 21/05/2020. Sendo 82 

aprovados pelos presentes esta sugestão. Bem como será feita a deliberação 83 

desta comissão intergestora regional com esta definição, para posteriormente 84 

ser encaminhado CIB. Pactuação/Homologação Regional Indicadores de 85 

Saúde 2021 – Roberto Chefe da Scaera, apresenta tabela com as metas da 86 

região, questiona os participantes se aprovam as metas apresentadas, todos 87 

manifestam pela aprovação, Roberto informa ainda que será emitido 88 

deliberação da CIR para aprovação destes indicadores, em seguida Roberto 89 

relembra que foi pactuado na ultima CIR, que os municípios deveriam registrar 90 

no DIGISUS até dia 06/05/2021 apresentou tabela com a situação do cadastro 91 

de cada município, Roberto propõem apresentar os informes da Scaera, 92 

aceito pela plenária, Roberto Chefe da Scaera trata do informe,  93 

Conferências de Saúde, realização e conferência, relata que desde de 94 

março de 2021 com e-mail encaminhado pela servidora Elenita o qual 95 

repassava orientações da resolução do conselho nacional de saúde sobre 96 

prorrogação de mandato do conselho municipal de saúde,   nos meses 97 

seguintes inclusive 2ª CIR Roberto esclarece que realizou varias abordagens 98 

sobre o tema conferencia, apresentou tabela com nome dos municípios que 99 

entrar em contato para organização das conferencias de saúde, finalizou 100 

reforçando os problemas do conselho municipal de saúde estar com mandato 101 



vencido e se colocou a disposição para colaboração neste processo de 102 

organização das conferencias de saúde. Reaviso Obras Encerramento de 103 

Prazo Agosto 2021- Roberto Chefe da Scaera relembra que na 2ª CIR 2021 104 

tratou deste tema, apresentou planilha com nome dos municípios que possem 105 

obras vencendo em 01/08/2021, reforçou que a previsão é de que não haja 106 

nova prorrogação de prazo finalizou solicitando atenção a estas obras. Vacina 107 

Idoso – CRESEMS – Juliana Presidente do CRESEMS trata o assunto sobra, 108 

propõem que os municípios tenham autonomia para aplicar essa vacina nos 109 

profissionais de saúde que ainda faltam, Evandra Chefe da Scvge informa que 110 

a próxima remessa que será entregue virá doses especificas para esse 111 

público, Juliana questiona mesmo com essa chegada de novo lote, persistindo 112 

a falta, pode ser utilizar o saldo de vacinas dos idosos para profissionais de 113 

saúde?, Evandra lista as quantidades de doses que os municípios receberam 114 

especifico para profissionais de saúde, Eurivelton Diretor da Regional de 115 

Saúde esclarece que todos que solicitaram quantidades de vacina para 116 

profissionais de saúde receberam o que solicitado. Evandra esclarece que no 117 

dia 03/05/2021 realizou reunião com a SESA, nesta foi solicitado que os 118 

municípios que receberam doses D2 e as utilizaram para esquema como  D1 119 

estes deveriam avisar a regional para repassar a SESA, apenas 4 municípios 120 

realizaram esta estratégia, neste caso estes 4 municípios receberam lote para 121 

finalização do esquema, Evandra expõem que mesmo com a correção de 122 

doses destes 4 municípios, ainda sobra um saldo e solicita proposta dos 123 

presentes para definição de como realizar esta distribuição, ressaltando que é 124 

apenas para fechar esquema de D2 de Corona VAC, em seguida questionado 125 

a todos sobre se estão esclarecidos, todos manifestaram que sim, ficando 126 

encaminhado que neste caso os municípios devem formalizar por oficio sua 127 

solicitação de doses até 28/05/2021, em seguida Eurivelton Diretor da 11ª 128 

Regional de saúde informa que os municípios receberam uma quantidade de 129 

doses de vacina H1N1 para aplicação nos profissionais do poder judiciário, 130 

Oftalmologia Cascavel – CRESEMS – Ellen apoiadora do COSEMS informa 131 

que encaminhou oficio solicitando revisão de pactuação desta referência, 132 

Grace Chefe da Dvags informa que realizou vários levantamentos juntou ao 133 

oficio da região e encaminhou para apreciação da SESA. Plano Estadual da 134 

linha de cuidado da pessoa com deficiência – CRESEMS, Ellen apoiadora do 135 



COSEMS informa que encaminhou oficio a Regional para alteração/revisão de 136 

Referencia da 11ª Regional de Saúde para cuidado da pessoas om 137 

deficiência, Grace Chefe da Dvags informa que a FAG em Cascavel restringiu 138 

este acesso, isto ocorreu devido um trabalho da SESA que uniu a 11ª 139 

Regional de Saúde junto com a Regional de Maringá o que tem gerado 140 

problemas de acesso para os 25 municípios, Ellen solicita que seja 141 

encaminhado documento da CIR para SESA, apontou ainda que é necessário 142 

implantação de Centro de referencia em cuidado da pessoa com deficiência e 143 

conversado com o ser secretário de saúde de Campo Mourão que este não 144 

pode ser o Restaurar, Sezineide Piscologa da Scaps informa que a portaria de 145 

habilitação do restaurar é de alteração de modalidade, Inclusões de pauta, 146 

Grace chefe da Dvags trata, Janiopolis alteração de equipamento de 147 

proposta do FNS, o município de Janiópolis apresentou proposta de 148 

substituição de equipamentos no valor de R$ 190.000,00 por uma descrição 149 

de aquisição de 2 veículos, Grace esclarece que conforme oficio apresentado 150 

pelo  município trata-se apenas de uma apresentação para conhecimento da 151 

CIR, Monica Secretaria de Saúde de Janiópolis ressalta haver necessidade de 152 

emissão de deliberação da CIR, Grace Chefe da Dvags solicita apreciação da 153 

plenária que aprova a alteração da proposta de  janiopolis, Ellen Apoiado ra 154 

do COSEMS esclarece que a solicitação do  município de Janiopolis esta 155 

prevista nas normas: Resolução CIT 22 de 2017 e Portaria 163 de 30 de 156 

Janeiro de 2020 e Lei Complementar 181/2021 as quais tornam possível ser 157 

remanejados e repactuados novo propostas de equipamentos, em seguida, 158 

Cronograma de capacitação APS, Grace chefe da Dvags  informa que 159 

muitas capacitações estão sendo realizada na modalidade EAD, informou em 160 

seguida que as capacitações das próximas redes todas utilizarão deste 161 

formado EAD, tendo sempre seu momento ao vivo em seguida disponibilidade 162 

gravado, diante do exposto Grace solicita que os gestores façam um 163 

cronograma com suas equipes para que assistam essas lives e capacitações 164 

o cronograma irá organizar as participações para que não haja sobrecarga 165 

dos profissionais, será ainda criado uma planilha compartilhada para que os 166 

municípios possam informar o numero de participantes e dúvidas,  esta 167 

estratégia tem a intenção de monitorar a participação dos municípios, ficando 168 

assim pactuado e aceito pela plenária, Resolução 466 e 471 trata de 169 



devolução de recurso de transporte sanitário e equipamentos Grace 170 

chefe da Dvags esclarece que as resoluções 466 e 471 da SESA-PR trata da 171 

revogação de prazo para aquisição de transporte sanitário e equipamentos, 172 

este assunto foi formalizado por e-mail e ofício aos gestores, todas as 173 

informações de devolução do recurso estão disponíveis nas orientações 174 

enviadas por e-mail e oficio, Elenita Enfermeira da Scraca trata das inclusões 175 

de pauta, Pactuação do desdobramento de reunião da RUE,  1ª paciente 176 

regulado para remoção - passagem de plantão sobre o quadro clínico do 177 

paciente entre equipe  do serviço solicitante, de transporte e serviço final para 178 

destino do paciente, 2ª utilizar protocolos clínicos RUE, 3ª Hospitais de 179 

Referência Regional com leitos Regulados Implantar núcleo interno de 180 

regulação NIR, 4ª Implantação de plano de contingência para situação de 181 

crise, ex super lotação, 5ª Santa Casa para de Campo Mourão Referência de 182 

atendimento integral a criança politraumatizada, 6ª canal oficial para ruídos da 183 

RUE ouvidoria do SUS e 7ª possibilidade de aditivo de contrato de serviço 184 

ambulatorial diagnostico e terapêutica (SADT), para que os serviços 185 

executantes de exame informe imediatamente ao serviço de origem na 186 

identificação de situação de risco de vida no resultado de exame do paciente. 187 

na sequencia Elenita Enfermeira da Scraca trata Plano Macro da RUE, não 188 

apresentado devido ao tempo de encerramento da reunião, Eurivelton Diretor 189 

da 11ª Regional de Saúde informa que neste momento que vivemos da 190 

pandemia os serviços da atenção primarias através de suas UBS são 191 

essências ao combate a pandemia e não deve ser fechados, Fim da Reunião. 192 


